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Qironci/cofnorque/ 
Segunda jomada del Presidente de la 
Diputadóri por la comarca de la Selva 
Primera reunión para tratar del estudio 

de las presas en el río Onyar 
DuvEuite el día de ayer, séba. 

do, continuaron las Jornadas dfe 
trabajo quer el Presidente de lá 
Diputaclén, Comisión de gobier
no y diputados ^ ^^ Selva, han 
venido realizando a las diferen. 
tes poblaciones de la comarca. 
Acompafiaban ai presidente Cal
zada lern la jomada de ayer, los 
miembros de la Comisión de go
bierno señores Saqués, Terrades, 
Grabuieda y Moré, a«í como el 
diputado al Parlamenit sefior 
Martinica Planas, y ikis diputados 

provinoiales de la comanca se
ñores Rosell, Guitart y Arrazo, 
¡a. 

Como ya señalábamos en 
nubstra edición de ayer, el con. 
tenido de las' reuniones celebra, 
das en tos diferentes ayunta-
mlentos. era el de la exposición 
de la má,s importante problema, 
tica de los municipios y di estu. 
dio de !ás posibilidades de ayu
da, en todos loa términos, que 
podía prestar la Diputación-

^ 

El PSUC de Blaies, contra la 
decisión municipal de no 

adherirse a la 
manifestación de hoy 

Baat>es. — (De nuestro co-
rreisponisal, AguBtí. Abri l ) . — Du' 
ranite el transcurso dei Püeno 
Municiipaí, ccwi oacóicter extra-
ordinario_ ceJeibi'ado e^ pasado 
viernes dfa 1-2 el cual no llegó 
á finalizarse por el abandono 
cfei misimo de |ois seis conceja es 
de CiU, en cte ERC y dos áol 
PSUC. ail-no aceipfarae la pro-
[jueta del concejal de ERC. Bap" 
tista Gallart, qui# Consistía en 
adherirse a^ a manifestación' en 
OQinitra de !«• LOAPA, s© nos ha 
heoho entreig'a de un comiunlca-
do, con ruego de su publica" 
oión, el ouai reproducimos tex-
tuadimeinte: * 

UN SECTOR DEL PSUC 
DE BLANiES, EN CONTRA 
A L'ADHESIO DE 
(.'AJUNTAIVfEIMT A LA 
CRIDA CONTRA LA 
LOAPA 

Bl di'a 3 de marc de 1982, ©1 
ooinseller d-lBRC. conjumament 
amb els s's de CiU van so"•li
citar amib carácter d'urgéncia 
un Pile ExtPaolndlnari per &i se" 
güent tema: 

«Acodd de l'Ajuntament ®n 
Ble per adiierir-sie a la Crida 
per la Sol'dariitiat, "a^ Cultiura i 
la Nfació Catalana. Xl míateix 
teimps dimanen al poMe de Bla-
nes .que asB*siteixi a 'a maní" 
iestació qute a tal eí^cte es por
tará a terme a Barcelona, e 1 
oía 14 de marc dei 1982, a les 
dotze del mlgdtta». 

Aimb consiequéncia 1'Aleadla 
va convocar un Pie Extraordi-
nari peU divendres 12 de marc. 

Davant el punt en queisitió. el 
conselter d'BRC en Baiptisfa Ga" 
llart.^ va exposar de forma deta
llada' ei perqiué de la proposta 
qUe consistia en adherirse a Ij 
manifesitació en contra la LOA 
PA, ja que aquesta Ute' va en 
d^trinient a rEsiatut i la Nació 
Gatialaha. 

En t am d'intervencions ©1 
PSC—PSOE. siguient coherent 
amb la geva aotrtut sucuirsalis-
ta, va presentar coni}untamient 
aimb a'ouns consielteiis ded PSUC 
una conitraproposla que no te
nia res qu^ veure amb l 'origi-
nial, pter ser f'del's a la posició 
del PSOE davaint ¡a LOAPA. 

La postura que mes va sor-
prendre va <s©r la del Tinent 
d'AtiaWe en M. Ruiz (PSUC), en 
defeneá eiiferris>aidamenit la con-
traproposta atoans esm'smtadB, 
Ja que s'apania totalrntent de la 
política portada fins aquest n^o' 
iTient nal seu Partit a nivell "̂  
cional prava d'a'xó és que ''• 
conselters del se<u mateix g 
van opinar ©n contra. 

En elis toims de rép'oa i coi. 
traréplica es varen aocentuar 
les duiers postures firus a)| punt 
que i'AlcaMia (PSC^PSOE) ma-
nifestá que posaria a votado ^a 

propcsta i :a contraproposta. 
Davant aquesua actHut de l'M-
caildié. diterens consollers de-
manaren l'assesoramwnt del Sr-
Secretart de si és pos'ble de 
posar a votado una contrapro" 
posta no presentada a l'Ordre 
del día d'un P e Extraondinari. 
La sieva resposta va éssier con-
íundent en af irmar que no era 
possible possar4io a votació. 
No fent cas d'aquest assesora" 
ment del Sr. Seoretari, rAícalide 
préfit la deicis'ó de poSar a vo-
tacjó ¡es dues pofstures. 

Davant ^a posstble ll.ilegali-
fat d'aquesta declsjó olaram^nt. 
dlotatoriial abandonaren el Pie. 
©lis sis conselters de CIU, el 
J'ERC ¡ dos dej PSUC, Srs. Do
mínguez 1 Mora. 

Els Comités Poiftics d'ERC i 
CiU de Bienes 

Be«ptisita Gaflart I Pascual 
La Muralla, 14, 4art. 
Blan«s. DMI . 40.147.250 

MASSANET DE LA 
SELVA 

El alcalde, Antoni Planas, ex
puso ante una £rran maqueta las 
necesidades de un nuevo edif icia 
consistorial al 4ue rodeará una 
gran píato, cuyo prpsupu«ito s j 
eleva a Z3 millones de pesetas. 
Xamblén se planteó la necesidad 
de cubrir el Pabellóiri de depOr. 
tes, para lo cual la Diputación 
ha concedido una ayuda de 
500,000 Pesetas. Para la puiesta 
en marclta de una guardería se 
han previsto los oportunos con. 
tactos con la GeneraiUtat- Tam
bién la Diputación' conicedió ayu
da para la publicación de una 
obra'de estudio geológico de la 
zona que está reaM2iando el doc. 
tor PalU. PoT último, la Diputa, 
idón ofreció un crédito die un 
millón de pesetag para la cons
trucción de un Museo Arqueoló
gico dé car&oter local. 

ARBUCIfiS 

Unos temas de accesos y ca. 
Treteras, así como una visita 
a Can Gabeila, donde ©1 Ayun. 
tamiento piensa construir un 
Museo, ÍMóron. los dos t^nas tra. 
tados por 'el aítcalde» Jaime So
ler. 

I^PINja iVES 

Visita a la iglesia y a la zo. 
na moniumental. Luego el plan, 
teamlento de los problemas más 
lacuoian'tes. La traída de aguas, 
para lo que ta Diputación con
cedió un crédito de 1-000.000 de 
'pesietas; la petición de ayuda 
para equipamientos deportivos, 
así como para la publicación de 
un folleto turístico. Por lo que 
respecta a las ayudas en mate
rias de instalaciones deportivas 
que se plantearon tanto aiquí co. 
mo len otras ilocalidades, el dipu. 
tado siaflbr Martínez FS'anas, se-
raló que en breves días se publi
cará una disposición de la Ge. 
neralttat relativa al fonnulario 
de petición de ayudas. El alcal. 
de, Josep Maria Xordera hizo las 
petiiciones-

VILADRAU 

E «terno problema iDd la vi. 
sión casi nulas de los aparatos 
de televisión, fue el primero de 
!os problemas que planteó el al
calde Josep Pagespetit. Plantea, 
mijnto, también, de la necesidad 
lie un dispensario' para el que 
tienjn terrenos y un proyecto 
que importa nueve millones de 
pesetas. Para la construcción 
de un edificio para museo la Di . 
putación les concedió 500.000 pe. 
setas a fotido perdido, asi como 
un millón de crédito- También se 
planteó la ncjcesidad de un Poli-
deportivo, * 

SANT HILARI SACALM 

Importante la visita porque 
fueron muchos los temas sObre 
ios que se incidió. El alcalde. Xa. 
víer BoseÚ, que los expuso, re
cibió la promesa del presidente 
de la Diputación de ayuda para 
ia construcción de un Casal pa
ra ancianos. Se tomó nota, asi
mismo, de la necesidad de un 
centro de Formación Profesional 
ya que los chicos que dleseen es. 
tudiar deben trasladarse a San. 
ta Coloma o Oirona, con la enor. 
me dificultad de las carreteras. 
Otro tema importante tratado 
fue el referente a sanidad. No 
existe disítensario y la ambulan
cia más próxima se encuentra en 
Arbúcies. También se afrontó el 
tema de Correos y Telégrafos-
Sólo existen dos carteros para 
un térmiiwi «(tn más de $.000 ba. 
hitantes y más' dé 24 káóníietros 
<3e recorrido. Punto y aparte, 
asimismo, para el paro que se 
ha acrecentado últimamente 
hasta llegar a cifras que sobre, 
pasan el 30 por ciento de la po
blación activa- Otro tenia imipor-
iante planteado fue ei de la co. 
hertura de la infraestructura de 
saneamiento que importa un to . 
tal de 80 millones de pesetas. La 
cuestión de ¡os accesos así como 
la del matadero, para el que se 
concedió un millón de pesietas, 
también figuraban en la agen
da de planteamientos. Optimis
mo porque en la carretera Sant 
Hilar! . Arbúcies, ya se está 

trabajando, y el pesimismo vol. 
vio a plantearse ante ]0s conti
nuos fallos del suministro de 
energía eléctrica. El presidente 
de la Diputación prometió el es
tudio a fondo de todos los' pro. 
blemas, para buscar ayudas y 
soluciones que los resuelvan-

CALDAS DE 
MALAVELLA 

Con la visita a este pueblo se 
iniciaba la jornada db tarde. En 
ausencia del alcalde, hizo la 
presenitación de problemas el ai . 
caMe accidental Plato Pérez. • 
Planteó en primer lugar pro
blemas de disciplina urbanística, 
para inmediatamente entrar en 
el problema, mejor en ios pto-
blemas, que pueden plantearse 
con la construcción del circuito 
del BACO. El señor Pérez quiso 
aclarar des/e el principio que e<I 

Ayuntamiento de Caldas no ha. 
bia estado nunca en contra del 
circuito, lo que sucedía es que 
no había podido pronunciarse 
por no tener ,conocimlento pfi. 
clal del hecho. Los problemas a 
que nos r e-^ríamos se aclaró 
por el seftor Terrades, que el 
enlace de la población con la ca. 
Tretera Nacional I I está pre
visto para este año de 1083. Se 
planteó el tema de la necesidad 
die una carretera de circunvala, 
ción. 'Vse urgió e* arreglo de 
las de Calde!; a Cassá de la 
Selva y la de Caldes a Calonge, 
que, sei'ía, eU' su primer tramo, 
la qu'e formaría ese cintnrón de 
circunvalación- La Diputación 
prometió todo su apoyo, aunque 
en e/I tema de lOs accesos con 
respecto al circuito, las cOmpe. 
tencias deberán estar a más al. 

tos niveles. 

las í n u n É M e s en Gírona, 
tema del Cansell Executíu 

M como las posibles ayudas a la;s 
zonas afectadas 

En ej curso d© la últma reu
nión d(t|| Cons-iell Execntiu de 
¡a OeneraHtat, sg trató con am
plitud e! tema de las inunda
ciones en las comaircas gerun-
dens»s, especialmente en los 
cauces del Muga y e! Fluviá, 
según un informe que presentó 

el conseller d'Agricultura, Agus-
tí Ca'ro!. 

En la misma, reunión se tra- ' 
taron iJas po&'bles medidas y 
ayudas que la Generalítat po
dría arbitrar en ayuda de 'as 
coma'rcas gemndenses afecta
das. 

Maíz AE- 703 
la mejor selección del 82 

antes de sembrar, conocemos el resultado 
€n Octubre de 1981, tomamos mazorcas en nuestros campos de producción de semillas que, sembradas en otras latitudes, tian 

desarrollado su ciclo completo con rotundo éxito. 
De este modo, las semillas de Maíz AE-703 tienen la garantía de que, antes de que Vd. las siembre, ya conoce el resultado. 
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VILOBI D'ONYAB 

Eil alcalde de ViloM, Ramón 
Revira, planteó dos temas prefe
rentes. De un liado el desvio de 
la carretera por dentro, de la po. 
blación y por otro, la necesidad 
de arreglar un tramo de tres ki., 
lómetros «n la cari'dtera Bruño. 
la, Sant Dalmiay, Salitja- En 
cuanto al desvío, el proyecto ya 
está en marcha y en un plazo 
de < uatro meses se podrá sacar 
a subasta. En cuanto a la segun
da petición, el señor Calzada se. 
ñaló que las recienDes inunda
ciones había hecho qüe> las can. 
tidadcs previstas para caminos 
y carreteras tengan que ser des
tinadas todas ellas a paliar los 
desastres producidos en las zo. 
ñas de inundaciones. 

RIUDELLOTS DE 
LA SELVA 

Josfep Micaió, alcalde de la 
población, expuso los tres pro. 
yectos más importantes que, de 
alguna manera, pueden verse 
comprometidos si no existe al . 
guna ayuda, ya que los presu
puestos no llegan. JE» principio 
se había previsto la realización 
de una importante calle de doce 
metros que uniría la población 
con el Polígono. A esta obra 
aportaría el Ayuntamiento cinco 
miliones de pestetas. Pero la inu 
periosa necesidad de la cons. 
trucclón de una «llar infantil», 
así como la comipra de terrenos 
para entregar a ia Generalítat 
que construirá un grupo de-
EGB de ocho unidades, hacen 
que los fondos municipales, no 
lleguen para todas estas peren. 
torias necesidades. El presidente 
prometió ayuda «n al'gunos as» 
pectos, ya que en otros no tiene 
competencias. La lentrega de 
500.000 pesetas a fondo perdido, 
un crédito de un millón de pe. 
setas y las gestiones acerca de 
la Dirección General de Servéis 
Socials fueron las Oi'artas del 
presidente de la Diputación.. 

REUNIÓN CON LOSi 
AYUNTAMIENTOS 
AFECTADOS POR EL 
RIO ONYAR 

Fue una reunión de primer 
contacto, convocada a instancias 
del alcalde de Riudellots, y a la 
que asistieron los alcaldes de 
Campllonic, Fornells de la Selva, 
Llambilltes, Quart, Riudellots y 
VÜobí d'Onyar. Eí tema era el 
de iniciar un primer contacto so . 
bre las peticiones que estos 
Ayuntamientos hacen. En prin
cipio parece ser que estos ayun
tamientos y sus gentes no db. 
sean la presa de Fornells, sino 
que entienden que mejor se'^^ 
dos presas más arriba- Una en 
Can, Barró, en Vilobí, y otra en 
Llamibilles. La idea partee* ser 
factible, pero habrá que esperar 
a una nu^va reunión a la que 
se convocaría al alcalde de Gi. 
roña, y, posteriormente, empren. 
der los pasos con los organismos 
compeí¿ntes. 

Por último, el presidente de 1» 
Diputación y acompañante» visi
taron la iglesia de Riudellots, 
donde, tras los correspondientes 
permisos, se piensa iniciar una 
serle de obras dfe conservación, 
así como el aprovechamiento de 
unOs terrenos anejos, 

A primeras horas de la noche 
se emprendió viaje de regreso a 
Girona-

F . BOUSO MARES 

Sitios de Gerona, Los, 1982-03-14, p. 7.
Servei de Gestió Documental, Arxius i Publicacions de l’Ajuntament de Girona (www.girona.cat/sgdap)


